
保護者各位

令和６年２月吉日

大分大学教育学部附属中学校

ＰＴＡ生活委員会

生活委員会だより 第３号

立春を迎え、春の訪れを待ち遠しく感じられる季節となりました。

保護者の皆様には、日頃より生活委員会の活動にご協力いただき感謝申し上げます。また、ご多用

中にも関わらず、快く登下校指導に参加してくださった方々には、重ねてお礼申し上げます。

活動後に、参加保護者の皆様からいただきましたアンケートがございますので、今号ではその一部

をお知らせいたします。

これからも、子どもたちが安全に登下校出来ますよう、参考にしていただければと思います。

【令和５年度登下校指導アンケート】

登校指導（７：２０～７：５０） 下校指導１４：４５～１５：１５）

回数 ９回/年 ３回/年

協力者数 73 名 19 名

子ども達

の様子

◎目を見て挨拶をしてくれる生徒が多く良かった。

◎信号待ちの間も、きちんと並んで待っていた。

◎マナーよく通行できていた。

指導場所

中学校

正門前

・自転車の生徒が歩道にあがろうとし

て歩行者がいた際、斜めにショートカ

ットしていた。自転車走行道路と逆走

になるので気になった。

・境界ブロックの上を歩く子がいた。

・道が狭くて仕方ないためか、斜めに渡る

自転車がいた。

伊藤

商店前

・交通量も多く、黄色から赤への信号

で通過する車も多いので危険。

・ファミマ側から駄ノ原グランドの手

前を左折する車両にとって、その箇所

の横断歩道は見えにくく注意が必要。

・車の交通量が多いが信号を正しく守れば

歩車分離式なので事故のリスクは低い。

・自転車は２列にならないほうが良い。

タンポポ

歯科前

・車と自転車が多く、また横断歩道が

なく歩行者が危険。

・自転車が信号待ちの車の間をすり抜

けていて危険。

・横断歩道がないため注意が必要。

明光

義塾前

・車、自転車が多い。

・車道との距離がなく自転車通学生は

注意が必要。

・横断歩道の途中で方向転換していて危険

だった。

皆様からいただいた貴重なご意見の中で、今回のお便りに記載しきれなかった分もございますが

今後の生活委員会の活動につなげ、子どもたちの毎日の安全を目指していきたいと思います。

☆☆☆一年間ありがとうございました☆☆☆


